

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire

Herausgeber: Comité central de la Croix-Rouge

Band: 29 (1921)

Heft: 6

Nachruf: Mort de M. Gustave Muller

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 17.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Assemblée générale annuelle de la Croix-Rouge suisse

Les comités des sections de la Croix-Rouge recevront incessamment la convocation à l'assemblée générale de 1921.

Cette réunion pour laquelle nous comptons sur une participation nombreuse, aura lieu

à Glaris les 25 et 26 juin,

avec le programme suivant :

25 juin : arrivée des délégués à Glaris ; réunion familiale à 8 h. 30 du soir au Schützenhaus.

26 juin, dimanche : 7 h. 30 matin, départ en train spécial pour Linthal, puis — par funiculaire — à Braunwald où l'assemblée aura lieu à 9 h. du matin et le banquet à midi 30.

Secrétariat général de la Croix-Rouge suisse.

Mort de M. Gustave Muller,

trésorier de la Croix-Rouge suisse.

Au moment de mettre sous presse, la triste nouvelle de la mort de M. Gustave Muller, trésorier de la Croix-Rouge suisse, vient de nous parvenir. La Société suisse de la Croix-Rouge fait une perte immense, et nous reviendrons sur l'activité de ce fidèle et dévoué membre de notre Direction. Qu'il nous soit permis de présenter ici à sa famille affligée l'expression de toute notre sympathie.

La Rédaction.